## 2015.2.13 ルネサス高崎事業所、高崎駅頭での宣伝行動

2月13日(金) 17時から18時、高崎ルネサス事業所正門に「ルネサスは社会的責任を取れ」の横断幕を掲げ、送迎バス通勤者への高崎駅頭と2箇所で、寒風が吹き荒む中宣伝を行いました。

宣伝行動は群馬県労会議、高崎地区労会議、救援会群馬県本部、電機・情報ユニオン、 電機懇、沖電気の職場を明るくする会から参加した9人で行いました。

配布したビラはユニオン全国ビラ4号と、高崎の 12.14 集会を知らせる独自ビラのセットで、駅頭を含めて216枚手渡すことが出来ました。ハンドマイク宣伝は群馬県労会議真砂議長、電機・情報ユニオン、沖電気の職場を明るくする会のメンバーが行いました。

ビラの受け取りは良く、会釈をしていく人も多く、中には「ご苦労様」と囁くように声 をかけていく労働者もおり励まされました。次回は3月6日(金)を予定しています。



(寒い中での宣伝、お疲れ様でした!)



(県労会議・真砂議長の説得力のある訴え)



(バスに乗った労働者も見ていった横断幕)



(高崎地区労会議・小野里議長も参加)



(穏やかで聞きやすい、OAK・真喜志ふくみさんの訴え)